



*S.B. avec S.Exc.  
Mgr Georges el  
Murr, qui l'a si bien  
accueilli en Jor-  
danie - (Cf. pp. 12-  
23)*

«De Pâques à la Trinité», avons-nous écrit dans notre Liminaire du N° 2 / 94.

Avec la «Fête-Dieu», que seuls parmi nos frères des Eglises byzantines, nous continuons à célébrer dans la joie, se termine la série des fêtes mobiles du calendrier liturgique.

Les deux mois qui nous mènent à Août, mois de la Transfiguration et de la Théotokos, – «C'est le mois le plus beau...!». – sont beaucoup moins «festifs». Aucune fête du Seigneur ni de sa sainte Mère - Rien que les fêtes de quelques saints: Jean-Baptiste, Pierre et Paul, Elie...

\*\*\*\*\*

Ce N° 3 du Lien parviendra à nos lecteurs entre la Saint Elie, 20 juillet, et les dates de notre Saint Synode 1994, 25 au 30 juillet.

Le 20 juillet est l'anniversaire de l'ordination de tous les prêtres de Ste Anne de Jérusalem, moi compris, qui recevaient le sacerdoce au sanctuaire marial de Ste Anne, avant que ne s'introduise l'habitude d'ordonner les nouveaux prêtres dans leur diocèse.

\*\*\*\*\*

Déjà s'annonce le gros travail des secrétaires, qui pour le N° 4, auront à préparer les compte-rendus et du Synode et de la réunion des Patriarches catholiques du Proche-Orient, qui elle aussi se tiendra à Ra-boueh, du 19 au 24 septembre 94; ainsi que le rapport de la cérémonie des Noces d'Or sacerdotales de S.Exc. Mgr Néophyte Edelby, que j'ai eu la joie de présider à Alep, le 3 juillet. Sans compter, bien sûr les rubriques et nouvelles habituelles.

En attendant, nous souhaitons à tous nos lecteurs de reposantes vacances...

*Et que la grâce du Seigneur Jésus-Christ, l'amour de Dieu le Père et la communion de l'Esprit Saint demeure avec tous !*

Damas, le 5 juillet 94

*+ Maximos IV  
Patriarche*



*Détente au cours du périple jordanien: Visite à la Citadelle d'Amman, d'où l'on a vue sur toute la ville.*